

Desde el Ayuntamiento de Galapagar tenemos una gran preocupación por la situación que está atravesando el comercio local, pues somos plenamente conscientes de las dificultades a las que se enfrentan a causa de esta crisis provocada por el COVID-19.

Por ello, para minimizar esos daños estamos trabajando en implementar una serie de medidas para ayudar a trabajadores, pymes, autónomos y comercios.

Dentro de las competencias de la Concejalía de Comercio, estamos estudiando una batería de acciones a adoptar, que complementen a las que se determinen por la Comunidad Autónoma y el propio Gobierno de la Nación.

Tenemos el firme compromiso de informar y anunciar todas y cada una de las decisiones que sean tomadas al respecto por los canales oficiales del Ayuntamiento, vía web municipal y redes sociales.

Para finalizar, reiterar nuestro agradecimiento a todos y cada uno de los comerciantes de Galapagar, no sólo por dar lo mejor de sí mismos cada día luchando contra todo tipo de adversidades, sino también por su comportamiento ejemplar en la situación que actualmente estamos viviendo.

